
Rückmeldungen von BaumArt Besucherinnen und Besuchern: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

E-Mail vom 19.05. 

Hallo BaumART-Team! 

 

Meinen Besuch im Ruheforst habe ich heute auch dazu genutzt, um einen "etwas anderen 

Waldspaziergang" zu machen ...und ich bin nicht enttäuscht worden!! Die Kunstwerke der Natur 

waren sehr beeindruckend, aber auch die Gestaltung z.B. mit den Holzrahmen u dem sehr 

nützlichen Flyer haben mir gezeigt, dass ein Team mit viel Freude u Sachverstand  am Werk 

war....ganz, ganz toll!!  

Bitte wiederholen, ein Wald ist eben nicht nur eine Menge von Bäumen, sondern durchaus 

mehr... Man muss nur bereit sein, dies mit allen Sinnen wahrzunehmen!!  

 
Bei einer Neuauflage  sollte das Infoblatt zum Waldwichtelbogen aber ergänzt werden: die 

Wichtel werden nicht nur unsichtbar beim Durchgang durch den Bogen, sondern auch für Hunde 

unriechbar .... mein treuer Begleiter stand ganz relaxt vor dem Bogen u roch nichts 

außergewöhnliches ;)) (siehe Bild) 

 

E-Mail vom 27.05.: 

Hallo guten Tag, 

heute Morgen habe ich mit meinen Hunden die kleine stille Tour durch die BaumArt Ausstellung 

genossen und kann nur 

sagen: WUNDERSCHÖN !! 

Zwar laufe ich tagtäglich alle möglichen Wanderwege zwischen Warmsroth und Waldalgesheim, 

Lauschhütte, Daxweiler und Seibersbach, Dörrebach, Forsthaus Opel u.a. mit meiner angeleinten 

Meute (Jagdhunde), aber man registriert doch vieles nicht und die Veranschaulichung der vielen 

Kriterien, Veränderungen und Ereignisse, die im Wald stattfinden oder einfach da sind, hilft einem 

sehr, dies zu verwirklichen.  

Vielen Dank dafür !! Eine tolle, kreative und lehrreiche Idee ☺ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

E-Mail vom 27.05.:  

 

Guten Abend sehr geehrte Damen und Herren, 

 
wir hatten heute die Möglichkeit, den besonderen Waldspaziergang zu machen. 

Wir sind sehr begeistert von dieser Wald-Bilder-Ausstellung und auch unsere beiden Kinder ( 8 und 

10 Jahre alt ) fanden es toll. 

 

Wir würden es sehr sehr schade finden, wenn sie diesen einzigartigen Rundgang mit so tollen 

Einblicken in den Wald wirklich wieder abbauen würden. Es wäre noch für sehr viele Familien aus 

unserem Bekanntenkreis eine tolle Erfahrung diesen BaumArtRundgang zu gehen. 

 

Vielleicht gibt es ja eine Möglichkeit die Ausstellung doch noch über den Sommer hinweg zu 

erhalten? 

 


